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Als wir anfingen zu singen haben uns Menschen völlig überraschend Geld dafür angeboten. Daher stellte sich für uns die
Frage, was damit anzufangen sei. Aus bisher ungeklärten Gründen haben wir uns entschlossen, nicht das Geld für uns zu
behalten, sondern einen Großteil zu spenden. Aus diesem Grunde fließt die Hälte unserer Einnahmen dem
Kinderfamilienhaus zu (Näheres unter Projekt).

 Bei der Suche nach einem geeigneten Partner wollten wir einen Abnehmer für unser Geld in der Nähe suchen, um nicht
als anonyme Spender, sondern im Rahmen eines netten Kontaktes das Geld zu spenden.
Die Mitarbeiter des Kinderfamilienhauses und des Fördervereins für Kinderfamilien waren derart nett zu uns, dass klar
feststand, das muss unser Projekt werden.
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